

平成 28 年 7 月 23 日

東海大学放送研究部 OB 会
平成 28 年度 第 2 回役員会議事録

日 時： 平成 28 年 7 月 23 日（土） 16:30 ～ 18:30

場 所： 喫茶室ルノアール 新橋汐留口駅前店

〒105-0004 東京都港区新橋 2 丁目 21 番 1 号 新橋駅前ビル 2 号館

出席者： 坂代一郎、橋本泰三郎、村上祐、柏村英夫、佐々木靖之、山田喬、千葉公正（役員役職順）

（敬称略）（現役：小城駿平、國安弥月、山崎寛季）

〔 議 事 〕

1. 60 周年行事の準備状況について

- ・ OBの方々に送る案内状の印刷が出来たので、7月中に発送の予定。
- ・ 会場の予約も正式に行った。会場への人数確定は9月9日なので、返信用の葉書の締切は8月末までとする。
- ・ VTRを作成する予定だが、主な内容は、①創部について、②昭和30年、40年代の活動、③東北の取材旅行、④現役の活動状況という構成で、約20分ほどの構成を考えている。
- ・ VTRを作るにあたり、10年前に資料センターに所蔵された資料を使いたい。資料センターにあるもの以外にも、そのほかの資料があればほしい。
- ・ VTRの内容、構成は選任担当者を決めて作成してもらっている。
- ・ テスト期間が終わってから、記念行事までの間に夏休みがあり、記念行事が行われるまで基本的に部活動はない。強いて言えば合宿（8/20～22日）だけ。しかも今年は、今回はテスト期間が終わって8月11日を除いて、8月22日まで部室に入れない期間がある。去年はもう少し入れる期間があった。
- ・ 部室に入れない期間がそうとうありそうなので、それに備えた必要な資料はすでに持ち出している。
- ・ 資料収集の呼びかけはもう少し早くから呼びかけていれば、それなりに集まったかもしれないが、当日でも、再生できる機材が部に1台しかないのが実情。
- ・ 放送研究部の歴代役員の名前は、文連には資料が残っているはず。あとは教務課にもあるかも知れない。
- ・ カメラマンの手配がしてない。（OB会としても誰か選任しておく必要がある？）
- ・ 式典出席者への記念品はUSBメモリーで、50本単位の注文なので、150本注文する。ロゴを印刷
- ・ 伊藤園の小林さんからの話で、当日ペットボトルを提供してもらえるかも知れないという、その後の話は？ 会館の方で持ち込み出来るかどうかだが、良いかどうかを学生が確認しておいた方が良い。100人くらいなら提供は可能と思われる。提供品の受け取り方法(学生が事前受け取りするか、

会場で学生が受け取るか、同友会館の担当者に受け取ってもらうか)事前に確認し決め伊藤園/小林さんに連絡をとること。

- 当日配布のプログラムの準備状況は、8月中に原稿を完成させれば間に合うが、スポンサーがまだ確定していない。
- スポンサー候補の件について、佐藤(一)様から富士サービスさん紹介知るに話をいただいているとのことだが、“成約”までの交渉は、現役で詰めなければならない。待っているだけではだめだ。他にも心当たりを真剣に学生より佐藤(一)さんに連絡をとること。収入予算に狂いが生じる。その他 OB からのスポンサーをお願いするためにたとえば放研のHPに案内を掲示しスポンサーを募るなどの工夫が必要。
- 村野顧問にも記念行事の計画書類や予算案などみてもらっている。特にコメントはいただいている
- 当日の受付にOB会員の案内と新加入勧誘をかねて、OB会役員も立ち合うと良いと思うので、スペースを考えておいてほしい。
- 中村潔さんより紹介いただいた林家たけ平さん出演の件。出演費・出演時間の捻出が問題。懇談中の出演では失礼ではないか。出演費等坂代より中村潔さんに確認する。

2. OB会役員の事務引継ぎおよび事務手続きについて

- 現在さくらインターネットの契約代表者が佐藤(一)様になっている。新担当者に佐藤邦昭様とサポートで佐藤(一)様になったので、いずれにしても契約代表者は変えなければならない。
- 本来なら佐藤邦昭様にすべきと思うが、役員ではない佐藤様にするわけにはいかないか？
- サクラネットの契約者の変更事務は事務局長にお願いすることとし、速やかに佐藤(一)様と引継ぎをする。
- OB会のメーリングリストは佐藤(一)様の個人契約になっている。代表変更に合わせてOB会としてメーリングリストの新規契約を行う。
- OB会名簿を吉田様に管理していただいているが、これも引継ぎが必要。
- 名簿の管理について、専任者を2名設けた方が良い。新たな名簿管理者は村上幹事、橋本幹事が担当する。
- HP上の「入会／お知らせ」欄のOB会連絡先は、現在も連絡窓口が吉田様、佐藤(一)様になっているので、これを村上幹事に変更し、住所は坂代会長宅を表記する。

3. その他

- 役員の任期満了後会が終わったら事務引継ぎもそこそこに、すぐ新体制での業務が始まるということになるので、必要な引継ぎのための期間を制度化することが必要と考える。
- 建学祭支援訪問の際の「OB会控え室」を、これまで出版会のご厚意でお借りしてきたが、今年も何とか設ける方針とし交渉行う事とした。これまで経緯を踏まえ、まずは今年も出版会の小林課長

に山田様よりお訪ねしてみることにする。

- 今年の建学祭での放送研究部の野外テントは、これまで14号館前で行われてきたが、今年は8号館前（北門から入って右側の食堂、売店等に入る建物）に変わるかも知れない。
- 来年のOB会総会の講演は、中村潔氏（文・広報 67年度卒）にお願いすることにし、本人の了解もいただいた。
- 坂代より坂代が会長職務の任を受けるのは一期(2018年度まで)のみである表明があった。

以 上